

Estimadas y Estimados Organizadores:  
2do Encuentro de Metodologías para la Evaluación  
de la Educación 2018

---

De mi consideración,

Desde hace más de 10 años que me dedico a la evaluación educativa estandarizada en Argentina y Chile. Desde el 2015 que estoy en Ecuador, elaborando instrumentos de evaluación y haciendo una investigación complementaria para mi tesis de doctorado de la FLACSO sede Argentina, área de Educación.

Me interesa compartir las experiencias de los participantes y aportar en la búsqueda de estrategias de evaluación que contribuyan a una enseñanza efectiva.

Un cordial saludo,

Elizabeth Liendro